
Pièces 5 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 83155689

Prix 550 000 €

Le Tignet
Maison à vendre (06530)
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Le tignet a pied de toutes les commodités : maison de 5 pièces d'environ 140m²

construite en 2019 (jumelée par le garage) sur un terrain de 789m² avec jacuzzi 9

places  en  option  (télévision  intégrée).  Au  rez-de-chaussée  :  une  entrée,

séjour/cuisine équipée, 2 chambres et une salle de bains avec toilette.  A l'étage :

un  wc indépendant  et  2  chambres  dont  une  chambre  parentale  avec  sa  salle  de

bains  (baignoire  +  douche)  et  son  dressing.  Un  garage  avec  coin  buanderie

complète le bien. Exposé sud, vue dégagée sur la verdure et à pied de toutes les

commodités (écoles, commerces, bus, supermarché). ...

Le tignet  within walking distance of  all  amenities:  5-room house of  around 140m²

built  in  2019  (semi-detached  by  the  garage)  on  a  plot  of  789m²  with  optional

9-seater  jacuzzi  (integrated  television).  On  the  ground  floor:  an  entrance,  living

room/equipped  kitchen,  2  bedrooms  and  a  bathroom  with  toilet.  Upstairs:  a

separate  wc  and  2  bedrooms  including  a  master  bedroom  with  its  bathroom

(bathtub + shower) and dressing room. A garage with laundry area completes the

property. Facing south, open view of greenery and walking distance to all amenities

(schools, shops, bus, supermarket). Property tax: ...

ELITE PROPERTIES

26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX
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